

# 200 Jahre am Puls der Zeit – über 200 Jahre lang Orte der Hoffnung gestalten

## Liebe Leserinnen und Leser,

2023 haben wir das 200-jährige Gründungsjubiläum der Diakonie der Evangelischen Brüdergemeinde Korntal gefeiert. Unsere mehr als 200-jährige Geschichte schreiben wir seither kontinuierlich weiter.

Seit Herbst 2023 setze ich mich als Geschäftsführer gemeinsam mit mehr als 500 engagierten Kolleginnen und Kollegen dafür ein, im Sinne des Gründers unserer Diakonie, Gottlieb Wilhelm Hoffmann, gemeinsam Orte der Hoffnung zu gestalten.

In Korntal, in Wilhelmsdorf und an mehreren Außenstellen begleiten wir heute wie damals Menschen, die in unserer Gesellschaft besondere Aufmerksamkeit und Fürsorge brauchen. Dabei lassen wir uns von einer Haltung leiten,

die sich an den Werten des Evangeliums orientiert und die den Menschen in den Mittelpunkt unseres Handelns stellt.

Den wachsenden finanziellen und personellen Spannungen, die unsere Gesellschaft aktuell prägen, können auch wir uns als sozialwirtschaftliches Unternehmen nicht entziehen. Angesichts dieser Situation sehen wir uns herausgefordert, unsere Arbeit noch innovativer und kreativer zu gestalten als bisher. Auch in Zukunft wollen wir eine Kultur leben, in der Mitarbeitende ihre Gaben und Kompetenzen zur Entfaltung bringen können. Wir sind dankbar, dass wir auf

diesem Weg von vielen Freunden und Förderern begleitet werden, die uns mit Rat und Tat und finanzieller Hilfe unterstützen und ermutigen.

Wir laden Sie herzlich ein, mehr über unseren Auftrag und unsere Geschichte zu erfahren. Die vorliegende Festschrift zum 200-jährigen Jubiläum bietet Ihnen dafür reichlich Anregungen.

Lassen Sie sich mit hineinnehmen, gemeinsam mit uns eine zukunftsorientierte Lebensweise zu entdecken und zu fördern. Lassen Sie sich mit uns motivieren, unsere Zeit, unsere Kraft und unser Geld dafür zu investieren, dass die uns anvertrauten jungen und älteren Menschen trotz mancher Lasten, die sie tragen, die „Fülle des Lebens“ erfahren können.

Dafür wollen wir uns auch in kommenden Jahren mit aller Kraft einsetzen und gerne zusammen mit Ihnen „Gemeinsam. Orte der Hoffnung. Gestalten“.

Herzlich grüßt Sie



**Andreas Wieland**  
Geschäftsführer  
wieland.andreas@diakonie-bgk.de



*„Innovation und Nachhaltigkeit spielen für unsere Diakonie eine wichtige Rolle. Auf unseren „Zukunftsfeldern“ in Korntal und Wilhelmsdorf entstehen richtungsweisende Impulse, die in all unsere diakonischen Arbeitsbereiche positiv hineinwirken.“*